



Protokoll zum 28. ordentlichen Plenum des Allgemeinen Studierendenausschusses der Legislatur 2024/25

<u>Datum</u>	<u>Beginn</u>	<u>Ende</u>	<u>Ort</u>
15.01.25	14:08	15:37	Großraumbüro
<u>Redeleitung</u>		<u>Protokollführung</u>	
Felix Pestke		Levin Hasselmeyer	

Anwesenheit

Vorsitzende:	Levin Hasselmeyer, Felix Pestke
Referent*innen mit Stimmrecht:	David „Dave“ Bachmann, Lilith Wemper, Lorenz „Lio“ Buß, Oliwer Bramorski, Marcel Klein
Referent*innen ohne Stimmrecht:	
Autonome Referent*innen:	Manuel Kienzle (Ausländer)
Gäste:	Jonas Tier (Fachschaft Sicherheitstechnik – Vertretung FSRK)

TOP 1: Begrüßung und Regularia

Der Vorsitzende Levin eröffnet die Sitzung um 14:03 Uhr. Frohes Neues Jahr!
Levin stellt fest, dass wir mit 10 stimmberechtigten vom Studierendenparlament gewählten Referent*innen beschlussfähig sind.
Levin wird als Protokollant vorgeschlagen und bestätigt.
Die Tagesordnung wird wie folgt vorgeschlagen und angenommen:

1. Begrüßung & Regularia
2. Anträge
3. Berichte & Projekte

4. Termine & Sonstiges

Felix wird als Redeleitung vorgeschlagen und bestätigt.
Levin stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde.

TOP 2: Anträge

Titel des Antrags: AStA Büroinventar

Antragsnummer: 2025/II/2/fin

Antragsteller*in: Levin Hasselmeyer

Antragstext: Wir möchten noch in dieser Amtszeit das Inventar in den Büros, um eine ergonomische und zumutbare Arbeitsatmosphäre zu schaffen. Wir möchten insgesamt 10 Stühle neu kaufen (à 150€). In jedem Büro soll ein Bildschirm+ Tastaturenblock auch für Lokalgeräte (je 330€) angeschafft werden.

Antragshöhe: 3000€

Diskussion zum Antrag:

- *Bitte schwarze Stühle (und keine grauen)*
- *Felix: vmtl würden 2600€ besser sein*
- *Lio, dann doch aus Sicherheit 3000€*
- *Levin nimmt das an*
- *Wo wollen wir die Monitore hinstellen? Autonome, Ref und Vorsitzbüro*
- *Wie stellen wir sicher, dass die Geräte in den Büros bleiben und nicht auf Wanderschaft (auf der AStA-Ebene) gehen?*
- *Außerdem ein Monitor + mehr, damit auch zwischen den Refbüros nichts hin und hergetragen werden*
- *Sollen wir dazu ein Kabelschloss anbringen?*
- *Tastatur mit Nummernblock nur im Vorsitzbüro, ansonsten ohne Nummernblock (hier für Financer sehr wichtig)*

8 Ja /0 Enthaltung /0 Nein

Titel des Antrags: Bier&Spiele 23.01.

Antragsnummer: 2025/II/4/fin

Antragsteller*in: Marcel Klein

Antragstext: Hallo zusammen,
für das nächste Bier und Spiele werden folgende Kostenpunkte berechnet:
300€ DJ
600€ Sicherheitsdienst
150€ GEMA
60€ Ausschankberechtigung

Bitte beachtet, dass die Kosten mit Puffer berechnet wurden und dementsprechend wahrscheinlich weniger gebraucht wird als angegeben.

Antragshöhe: 1200€

Diskussion zum Antrag:

-

Der Antrag wurde dem Plenum vorgestellt.

TOP 3: Berichte und Projekte

Berichte in nicht chronologischer Reihenfolge

Nachhaltigkeit: (Lilith)

- Zoom mit Wastesite
Die haben verschiedene Nachhaltigkeits-Challenges, darüber kann man dann Sammelpunkte erwerben. Mit den Punkten kann man dann „Preise“ gewinnen z.B. Gutschein für Cafe.
Die wollen das an allen Unis etablieren und auch gerne bei uns.
Die finanzieren sich über Anzeigen und Werbung auf ihrer Seite – die sind aber vorausgewählt und sie achten auf ethische Aspekte.
Die Fragen das an ihrem Studienwerk und arbeiten mit denen zusammen. Die möchten, dass wir sie unterstützen mit coolen Läden, Cafes, etc
Die möchten spezifisch von uns ein bisschen Werbung und schonmal Voranfragen an das HSW und Cafes etc vorstellen – an die Uni weitergeben
Für uns kann das auch für Veranstaltungen cool sein als Bewerbung
Stimmungsbild, ob das cool ist: Stimmung positiv
- Nächste Woche Gespräch mit Herr Moritz wegen dem Senatsantrag zum GreenOffice: gibt es Themen, die man da ansprechen könnte?
Felix: Entwicklungsplan, was wann kommt und so – vlt einmal im Quartal dazu ein Bericht?
Welche Probleme sehen sie denn?
Budgetierung – Welche Mittel sind denn frei und können geplant werden?
Lilith: Was ist mit Beleuchtung in Unigebäuden
Regenwassersammlung; Pfandringe

Mobilität: (Lio)

- Mail von Studierenden, der eine Chipkarte möchte.
- Vlt kann Lio ihm ja ein Gespräch anbieten

Finanzen:

- Gibt nichts

Presse: (Dave)

- Es gibt neue Infos zum Tanzworkshop, wir übernehmen Druckkosten für die Plakate
- Für die Ersti-Tüten nächstes Jahr: Escape-Room
Lilith: Voll klug, dann schon früh Sachen anfragen

Polibi (Laeti)

-

Kultur:

- Nächste Woche kommt Fachschaft SiTeC zu fachschaftsübergreifender Party
- Schichtplan für Bier und Spiele sehr dünn besetzt
- Aufräumschicht am nächsten Tag – es hat sich bisher niemand gemeldet

- Wir melden eine Sonderreinigung bei Herr Schmersal an
- Werbung dazu startet morgen
- Awarenessmaterial soll zugänglich werden auch für Autonome Refs
- Nachricht vom Vorsitz zur Aufräumschicht
- Morgen Schachtunier – wir stellen Getränke (weil Ausschankgenehmigung teuer)

Referat ausländische Studierende:

- neuer Name ARFAS: Autonomes Referat für ausländische Studierende, sie arbeiten an ihrem Corporate Design
- Frage zu der Mailadresse

Vorsitz:

- Wir haben nächste Woche Rektoratsgespräch, gibt es noch Themenwünsche.
Hochschulwahlplakate werden abgehängt
Raum der Stille
Kennzeichnung der Allergene am HSW
Stalking und Rassismus – wie soll darauf eingegangen werden?
Situation am HSW: Fenster ist kaputt und noch nicht behoben; im Einstein wird eine Balkontür nicht repariert – freier Zugang über Feuertreppe
Deutschlandticket als Chipkarte
Rassismus – Schmierereien und JA-Sticker
Studierendenausweis nur noch digital – (der A4-Wisch ist vlt nicht ganz so optimal und wird vlt nicht anerkannt)
- Nächste Woche ist Plenum für alle, wenn ihr noch Themen und Wünsche habt, gebt mir gerne Bescheid:
- Idee von Lio: Wohnheimsschäden an @asta melden? – gerne mitnehmen
- Felix: Wir müssen noch Personen vorschlagen für Ordnungs- und Antidiskriminierungsausschuss, jeweils 1 + Nachrücker*innen bis zum 27.01.
- Es gibt am 29.1. einen Workshop vom Hochschulsport zu interpersonaler Gewalt im Sport – Einladung, dazu teilzunehmen
- Cedric ist in der Regel Mittwoch ab Mittags da und ansprechbar bei Problemen
- Am 25.2. treffen mit Gebäudedezernat zur Begehung der AStA-Ebene – lass mal Herr Franz fragen ob er mitkommen will

TOP 4: Termine und Sonstiges

- 16.01. QSL
- 20. Bis 24.01. Stupawahl
- 22.01. Plenum für alle
- 23.01. 15 Uhr Mensa – HSW Infoveranstaltungen
- 23.01. Bier und Spiele
- 17.02. BIPOC – Lesung: Hanau
- 07.04. Zeitzeugengespräch Solingen

Nächste Woche ist Plenum für Alle, dazu kommen auch nochmal Fragen. Dennoch werden wir kurz die Anträge behandeln.

Ringvorlesung Klimakrise und Nachhaltigkeit soll nicht mehr weitergemacht werden. Das wurde nicht angesprochen im Plenum und das ist blöd. Dazu jetzt eine längere Diskussion. Vor allem aber blöd, dass nichts aus dem polibi-Referat hier reingetragen wurde.

Felix beendet das Plenum um 15:37.

(Redeleitung)

(Protokollführung)